



Knud von **hartmann**  
Von der Natur empfohlen.





Kombinationsvorschlag Nr. 20: B 337, H 213, T 44, Sideboard 4182 mit Metallkufen 1045: B 182, H 82, T 44,  
Wandpaneel 2162: B 168, H 29, T 23, Couchtisch 1422: L 110, B 70, H 48/63

Im Grunde ein Original der Natur.  
Im Kern Buche.

Basically an original of nature.  
Beech at the core.

**hartmann**  
Von der Natur empfohlen.





Highboard 8186 li. + Highboard 8187 re.: B 86, H 155, T 38



## Purismus trifft auf pure Emotion.

Heißen Sie unser Kernbuchen-Programm Knud in Ihren vier Wänden willkommen. Im Mittelpunkt steht bei ihm das massive Kernbuchenholz, in dem originale Risse und Flügeläste erkennbar sind und das zum Teil eine moderne Beizung in Anthrazit erhalten hat.

Die markanten Hirnholzscheiben kommen dank des Akzentrahmens in Anthrazit noch stärker zur Geltung und der Massivholzcharakter wird durch die beleuchteten, sandgestrahlten Rückwände gestärkt.

## Purism meets pure emotion.

Welcome our Knud beech heartwood range to your own home. The focus is on solid beech heartwood, where you can see the original cracks and knots are visible, and some of which has been given a modern stain in anthracite.

The distinctive end-grain panels stand out even more thanks to the accentuating frame in anthracite, while the solid wood characteristic is enhanced by the illuminated, sandblasted rear panels.





Kombinationsvorschlag Nr. 24: B 327, H 208, T 44, Highboard 6161: B 163, H 117, T 44, Couchtisch 1422: L 110, B 70, H 48/63

## Auf der Höhe Ihrer Zeit.

Eine moderne Einrichtung braucht nicht immer Ecken und Kanten. Bei Knud runden wir Ihren Wohnbereich im wahrsten Sinne ab. Die weiche Struktur und Haptik sowie die fein gearbeiteten Griffmulden sprechen für die Handwerkskunst des Programms.

Machen Sie es sich auf Ihrer Couch bequem und betrachten Sie dieses Naturschauspiel oder essen bzw. arbeiten Sie an Ihrem Knud-Couchtisch. Mit der Lift-Funktion lässt sich die Tischplatte auf die Höhe einstellen, die Sie für Ihre Tätigkeit benötigen.

## Contemporary.

A modern interior does not always need corners and edges. Knud rounds off your living space in the truest sense of the word. The soft structure and tactile appeal as well as the finely crafted grip recesses speak for the craftsmanship of the programme.

Make yourself comfortable on your couch and watch this natural spectacle or eat or work at your Knud coffee table. Thanks to the lift function, the table top can be adjusted to the height you need for your activity.







## Laden Sie zum Wohlfühlen ein!

Ihr Essbereich ist der Treffpunkt für Familie und Freunde. Gut, dass es den Knud-Tisch gibt, der sich Ihren Wünschen und Gegebenheiten anpasst. Mit dem praktischen Mittelzug können Sie noch mehr Gäste nach Hause einladen und unvergessliche Momente verbringen.

Der Stuhl Anni sorgt dafür, dass sie dank der Elastic-Aktiv-Federung, die das Gesunde Sitzen fördert, bei Ihnen besonderen Komfort genießen.

## Invite your guests to feel good!

Your dining area is where family and friends meet. It's a good thing there is a Knud table that adapts to your desires and circumstances. Thanks to the practical centre pullout, you can invite even more guests into your home and spend unforgettable moments.

And the Anni chair ensures that your guests can spend some especially comfortable time with you thanks to its Elastic Active suspension, which promotes healthy sitting.







Esstisch 5580-1587: L 190/290, B 95, H 76, Armlehnstuhl Anni 5580-0633: B 61, H 79, T 62 SH 49, Stuhl Anni 5580-0632: B 52, H 79, T 62 SH 49, Sideboard 4182 mit Metallkufen 1045: B 182, H 82, T 44, Wandpaneel 2162: B 168, H 29, T 23

## Ein leuchtendes Beispiel für Design und Komfort.

Erhellen Sie Ihren Wohnbereich: Mit der indirekten Beleuchtung verschaffen Sie ihm ein ausgeglichenes und beruhigendes Ambiente. Im Knud-Sideboard können Sie nicht nur Teller, Gläser etc. verstauen, sondern durch die intelligente Beleuchtung der Rückwand aus Riffbuche auch sprichwörtlich in das Holz hineinschauen.

Ebenso ist die markante Holztraverse des Tisches ein echtes Highlight, denn das sandgestrahlte Buchenholz wird mit der akkubetriebenen Beleuchtung gekonnt in Szene gesetzt.



## A shining example of design and comfort.

Brighten up your living space: Indirect lighting lets you lend it a balancing and calming atmosphere. Of course, the Knud sideboard helps you store plates, glasses, and the like, but you can also literally see into the wood through intelligent lighting of the reef beech rear panel.

And the table's striking wooden crossbeam is a genuine highlight, as the sandblasted beech wood is artfully staged by the battery-powered lighting.



